

亀山城跡

2019年12月8日(日) 晴れ

参加者数 122人(子ども66人、大人56人)



岡山の戦国武将、宇喜多秀家が植えたとされる「ソテツ」が10月に植樹され、その花が咲きました。今日は、その地でプレーパーク開催です！



私たちのおうちは、楽しい！



何を作ろうとしているのか、大人もわくわくします。切り出してきた竹を組み合わせ、その上に大きな弓。矢を手に、力いっぱい引っ張って、やがて放つ！



色々な大きさの紙管やダンボール、木片。色々と思いつが巡る時間。感じたままにやってみる時間。



亀山城跡保存会の「焼き印」が登場！どんなふうになるのか興味深々。

「うまくできるかなあ～」とドキドキしながらやってみる大人。
こんな時間も、たのしいね～♪



木と木に張ったロープ。2本から1本増やすと…揺れ具合が様々で、ますます。おもしろい。

上りにくい縄ばしご



ハンモックの中のぎゅうぎゅうが、楽しいみたい。

切り出した竹を斜面に並べて、固定。滑ってよし、登ってよし。



一緒にいるだけで、たのしい。



何だか、たのしい♪

肌で感じる落ち葉。



木工での作品。この滑走路から、今にも飛び立ちそう！

動かないように、しっかり持って、釘を打つ。
力を合わせて。